41. Landesdelegiertenkonferenz Bündnis 90/Die Grünen Brandenburg 23./24. Februar 2019 - Bürgerhaus Fürstenwalder Hof WIR fairWANDELN BRANDENBURG!

BL-06-Lie Henry Liebrenz

Tagesordnungspunkt: Top 6 Wahl Landesliste zur Landtagswahl

WIR **FACK**WANDELN BRANDENBURG!





Bewerbung für die Landesliste

Henry Liebrenz

Kreisverband Potsdam-Mittelmark

Wer heute sagt, die Energiewende würde uns teuer zu stehen kommen, verschweigt, wie teuer es wird, wenn wir auf Sie verzichten.

Wahlkreis / Votum: 18 / Potsdam-Mittelmark

Listenplatz: 6

Liebe Freundinnen und Freunde,

am 26. August 1967 hatte ich das Glück, dass meine Eltern ihren mutigen Entschluss umgesetzt haben, der damaligen DDR mit einem Segelboot über die Ostsee in die Freiheit den Rücken zu kehren. Ich selbst damals ein Baby, habe ich in meiner Kindheit und Jugend in Schleswig-Holstein den Wert der Freiheit erfahren können. Und wie geradezu absurd ein Staat ist, der sich selbst in den Mittelpunkt von allem stellt, was Gesellschaft und Leben ausmacht. Das nennt man Diktatur, das ist Unfreiheit.

Später ist mir klar geworden, wie auf einzigartiger Weise der Einzelne vom Grundgesetz geschützt wird und ich bin zutiefst davon überzeugt, dass es keine besseren Regeln für ein friedliches und soziales Miteinander gibt.

Leider müssen wir heute erleben, wie mit platten Parolen und sogar Gewalt diese Grundlagen unseres Zusammenlebens angegriffen werden. Dazu kommt, dass unsere Gesellschaft zunehmend durch wirtschaftliches und soziales Ungleichgewicht in Schieflage gerät. Unser Miteinander ist seit Langem wieder ganz konkret von Spaltung und Konflikten bedroht. Es wird eine ständige gemeinsame Anstrengung sein, unsere Freiheit zu erhalten und zu sichern.

Wenn die Sonne zur Bedrohung wird!

Im vergangenen Sommer mussten wir erleben, dass die Natur geduldig scheint aber nicht verzeiht.

Uns wird der perfekte Lebensraum geboten aber noch immer sind viele nicht bereit, endlich alles zu tun, um diesen zu erhalten. Die Landesregierung verweigert sich noch immer der Realität und steckt in rückwärtsgewandter Energie- und Wirtschaftspolitik fest. Feigenblattartige Symbolpolitik in Trippelschritten bringt uns nicht dahin, unsere Lebensgrundlagen nachhaltig zu schützen. Lasst uns gemeinsam die grünen Laufschuhe anziehen und für Brandenburg endlich richtig Fahrt aufnehmen!

Digital und sozial gehören zusammen

Die zwei größten Digitalisierungsprojekte laufen gerade an und Brandenburg macht nicht mit. In keinem Bereich gibt es derzeit so große Investitionen wie in der Verkehrswende hin zur autonomen Elektromobilität und in Speichertechnologien. Die wirtschaftlichen Auswirkungen sind erheblich aber Brandenburg

WIR FACKWANDELN BRANDENBURG!



poliert im Vergleich weiter seine alten Dampfloks und hofft darauf, dass großzügige Zuwendungen dafür fließen, dass das Land die alte Museumsbahn "Braunkohletagebau" unter Dampf gehalten hat und vielleicht noch ein digitales Blinklicht angeschraubt wird.

Nur die Digitalisierung aller unserer Verkehrssysteme bringt uns die Chance, diese effektiver, leistungsfähiger, attraktiver und ökologischer zu machen.

Es geht vor allem darum, unseren ÖPNV endlich deutlich zu verbessern. Wir wollen die Takte verdichten und harmonisieren. Die immer stärker wachsenden Zustell- und Lieferverkehre müssen ökologisch und ökonomisch verbessert werden. Allein die Vernetzung aller öffentlichen Verkehrsträger für neue Formen des ÖPNV und die digitale Ertüchtigung unserer Verkehrswegeinfrastruktur wären das größte Digitalisierungs- aber auch Wirtschaftsprogramm, was Brandenburg je in die Hand genommen hätte. Ohne diese

die Hand genommen hätte. Ohne diese Voraussetzungen werden wir eine echte Verkehrswende nicht erleben. Es brauchte mutige Ideen und noch mutigere Entscheidungen.

Ähnlich verhält es sich mit den notwendigen Speichertechnologien für das Stromnetz. Mit dem weiteren Zuwachs von Ökostrom im Netz muss die Steuerung des Netzbetriebes immer feiner und schneller geregelt werden. Dazu gehören eine große Anzahl von Spitzenlastpufferspeichern und eine sehr flexible Regeltechnik. Auch hier sind massive Investitionen notwendig.

Beide Bereiche sind für die nächsten Jahre ein riesiges Chancenfeld, attraktive Arbeitsplätze im Land zu entwickeln und endlich auf eine ökologische Zukunft zu wechseln, die es mit unseren Klimaschutzzielen ernst meint. Und das gilt nicht nur für die Lausitz, sondern für das ganze Land. Sichere und attraktive Arbeitsplätze sind eine wichtige Stütze für den sozialen Frieden und helfen, eine Spaltung der Gesellschaft zu verhindern. Ich möchte darum gern im Fraktionsteam die Energiewende mitgestalten und Eure Ideen in den Landtag tragen.

Politik ist miteinander Reden

Aus den letzten Jahren im Kreistag und Gemeinderat habe ich erfahren können, dass es notwendig ist, mit den anderen Akteuren reden zu können. Diejenigen, die mich kennen, wissen, dass ich gern versuche, mit ausgleichenden Ideen den Kompromiss zu suchen, um dem großen Ziel einer grüneren Welt in kleinen Schritten näher zu kommen. Dass so etwas immer nur in einem guten Team funktioniert, ist selbstverständlich.

Wenn Ihr das Gefühl habt, dass Ihr für unsere zukünftige Landtagsfraktion eine aktive Unterstützung für die Bereiche der Innenpolitik und Bürgerrechte sowie der Digitalisierung und Energiewende wollt, möchte ich sehr gern Euer Kandidat sein.

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Henry Liebrenz, bewerbe mich für Listenplatz sechs der Landesliste und bitte um Eure Unterstützung.

Biografisches:

1965 in Rostock/ Warnemünde geboren. 1967 nach Schleswig-Holstein. Kindheit und Jugend in Kiel. 1981 Eintritt in die Bundespolizei, damals Bundesgrenzschutz. Nach der Wende Dienst auf dem Flughafen Schönefeld und im Kriminalpolizeilichen Bereich. Seit 2008 in der IT-Abteilung des Bundespolizeipräsidiums in Potsdam. Wohnhaft in Kleinmachnow, verheiratet, zwei Kinder.